

Basket Rumersheim : du suspense de bout en bout

Ce fut un beau match, avec beaucoup d'émotions et une belle énergie sur le terrain pour les deux équipes en lice. Comme prévu, les Bas-Rhinoises de Duttlenheim n'étaient pas venues pour faire de la figuration.

Samedi dernier, lors de la rencontre Rumersheim-le-Haut — Duttlenheim, les visiteuses ont pris le match en main très rapidement et leur adresse a fait le reste.

Mais les Rumersheimois ont toujours cru, elles sentaient que la supériorité adverse n'était pas indomptable et qu'il leur suffisait de rehausser le niveau de jeu. Virginie Walter et Julie Sommacal faisaient du bon travail dans la raquette mais sans réussir à faire basculer le score en leur faveur.

Avec l'entrée en jeu de Magali Obrecht (qui a repris la compétition après trois ans d'arrêt pour pallier le manque d'effectifs



Les Rumersheimois méritent des supporters à la hauteur de leur engagement. DR

pour cause de blessures) on a senti une certaine confiance renaître dans l'équipe locale. Vitesse, belles passes, fautes provoquées et voilà les Rumersheimois filant vers une victoire oh ! Combien précieuse à domicile !

Le public s'est régalé, car les sup-

porters de Rumersheim sont friands de matches à suspense.

Ce samedi, à 20 h 30, on espère une nouvelle victoire contre Roshheim, car le groupe joue de mieux en mieux ensemble. Mais les individualités des sœurs Helwig seront tout de même des atouts sérieux, car on connaît

leur rage de vaincre et de se surpasser pour le bien de l'équipe.

Pour la septième année consécutive les filles de Nicolas Ramel évoluent au niveau régional. Il faut reconnaître que le niveau est bon et que les rencontres âprement disputées méritent le déplacement des supporters.

Guebwiller L'exploit n'était pas loin

Il y avait beaucoup de monde samedi dernier au gymnase Deck pour l'accueil du leader invaincu Illfurth, qui avait gagné jusque-là tous ses matches avec un écart important. Le match a tenu toutes ses promesses et force est restée au leader qui l'a emporté non sans mal sur le score de 83-78.

Tout près du score

Les Guebwillerois, emmenés par leur capitaine Bertrand Estival des grands jours, ont inquiété les visiteurs jusqu'au bout. Après un premier quart-temps très serré avec un score de 21-22, les Sundgauviens ont pris le large au second quart-temps par l'intermédiaire de Mazo, un ancien du FCM et par Fabrice Naas, formé à Guebwiller.

En seconde période, les coéquipiers de Mouiz Ferjani ont bien résisté en faisant jeu égal avec leur adversaire, 22-21 dans le troisième quart-temps et réussissaient même à revenir tout près au score. À deux minutes de la fin, tout restait ouvert, Michael Ciuret réussissait les lancers francs nécessaires mais Illfurth ne tremblait pas non plus aux lancers et gardait ainsi suffisamment de ressources pour

l'emporter sur un écart de 5 points.

Les points pour Guebwiller

Estival 20, Ferjani 16, Boulhaidid 12, Garnier 8, Ciuret 8, Martin 4, Zwickert 5, Schmerber 3, Amara 2

Programme minimum ce week-end

Guebwiller II – Wittelsheim à 20 h 30. — Après quinze jours de repos, les réserves guebwilleroises accueilleront l'équipe de Wittelsheim, qui est actuellement la seule équipe invaincue du groupe. Les coéquipiers de Benoît Zwickert miseront sur les jeunes Muller et Schmerber pour inquiéter leur adversaire du jour. Il leur faudra cependant jouer avec efficacité et faire preuve d'adresse pour rester dans la partie.

Les matches des jeunes

Cadets 1 : contre Pfstatt à 18 h

Poussins : contre Thann départ à 13 h

Minimes fém. : contre Kingersheim départ à 13 h 30

Benjamins : contre Obersaasheim départ à 14 h 15.

Quilles

Zone sud

Excellence. — La 5e journée a laissé encore une fois les Pulversheimois sans aucune victoire. L'équipe I s'est inclinée à domicile face à Tous Les Neuf, 2 à 0, 1222 à 1261. La 1re manche revenait aux visiteurs qui faisaient la différence grâce aux spécifiques, creusant ainsi un écart suffisant pour vaincre même si les locaux remportaient la 2e manche avec les scores de Michel Roussel 145 et Gérard Husser 144. Kingersheim survole Merxheim II, 6 à 0, 1189 à 1153 et Ungersheim fait de même avec Habsheim, 1215 à 1094.

Honneur. — Mauvais jour pour Ungersheim II à l'extérieur face à Rixheim II, 6 à 0, 1307 à 1080. En battant Mulhouse par 6 à 0, 1221 à 1085, Rouffach caracole toujours en tête de la division.

Promotion. — Pulversheim II a été vaincue à Jungholtz II mais sa tactique lui a permis d'empocher quelques points, 4 à 2, 1243 à 1094. Les joueurs de Pierre Schneider l'emportaient dans la 1re manche grâce à Éric Gérondi 153 et Patrice Binder 150 avant de s'effondrer dans la 2e, laissant les locaux faire cavalier seul.

Division 1. — Sortie timide pour Florival face à Illzach II, 4 à 2, 854 à 834. Jungholtz III n'est pas en forme face à Roggenhouse, 2 à 4, 958 à 960. Pas de chance pour Ungersheim III face à Wittelsheim II, 0 à 6, 854 à 951.

Division 2. — Malgré sa défaite face à Ungersheim IV par 0 à 6 et 861 à 989, Merxheim III est toujours en tête de la division 2. Jungholtz II ramène 2 points de son déplacement au « Douze V », 2 à 4, 851 à 899.

Division 3. — Rouffach III s'impose à Milhusina, 6 à 0, 808 à 679. Tous les Neuf II arrachent 2 points à Rouffach II, 4 à 2, 875 à 815 qui est tout de même 1er de sa division.

Division 4 : En un coup de vent Illzach IV mène face à Merxheim IV, 6 à 0, 844 à 715. Pulversheim III s'est inclinée 6 à 0, 875 à 703, sur la piste de Staffelfelden II, ne réussissant pas à suivre la tactique mise en place et passant de très peu à côté dans la 2e manche avec René Niedergang 132.

Zone Nord

Excellence. — Westhalten I à Hunawirh est rentré bredouille et rentre dans le rang au classement après une 1re manche perdue largement. Quelques erreurs de débutant lui ont coûté 2 points à sa portée, total 6 à 0 et 1370 à 1213. Alexandre Goetz 146, Patrick Conreaux 145, Vincent Muré 132, Nicolas Hassenfratz 124, Jean-Marie Meyer 121. Après son match de 16e de finale du challenge du conseil général la semaine dernière Rustenhardt I s'est fait éliminer à domicile par une vaillante équipe de Wettolsheim, 6 à 0, 1183 à 1133. Pour l'équipe fanion, lors de cette 5e journée de championnat, c'est un match à oublier rapidement, surtout pour certains joueurs, tant ils sont passés à côté du sujet à Kunheim en perdant par 6 à 0, 1346 à 1205. Elle devra mieux faire la semaine prochaine. Meilleurs scores : Julien Studer 162, José Martinez 147, Pascal Lach 145, Bernadette Ambiehl 131. Prochaine rencontre : le 15 novembre à 19 h Rustenhardt I reçoit Niederhergheim.

Promotion d'honneur. — Westhalten II recevait les redoutables Colmariens du GAS. A chacun sa manche et à ce jeu-là ce sont les locaux qui ont gagné le match suite à une confortable avance acquise en 1re partie, total 4 à 2 et 1254 à 1199. Rémy Specker 140, Hervé Wentzel 139, Philippe Muller 136, Mathieu Specker 131, René Schipfer 126, Pierre Brun 126.

Division 2. — La bonne opération est à mettre à l'actif de Rustenhardt II qui s'est imposé largement grâce à un match appliqué pour battre Westhalten III par 6 à 0, 1023 à 879. Meilleurs scores : Régine Ambiehl 158, Robert Hechinger 139, Margita Djuric 137, René Ambiehl 132. Prochaine rencontre : le 12 novembre à 19 h 30 Rustenhardt II se déplace à Krutenau Colmar II.

Division 6. — Petite prestation pour Rustenhardt III qui réussit à prendre 2 points de justesse lors de la 1re partie gagnée de 1 bois mais perd par 2 à 4, 657 à 699. Meilleurs scores : Yann Balga 117. Prochaine rencontre : le 16 novembre à 9 h Rustenhardt III se déplace à Biesheim III.

Patrice Wucher

Billard Coupe du président à Rémy Perchet



Le président Hans Wehrlen, entouré des joueurs, remettant la coupe à Rémy Perchet. Bernard Erhard

C'est en toute logique que Rémy Perchet, le spécialiste 3 bandes (billard), vient de remporter le coupe du président Hans Wehrlen, samedi dernier dans la salle Claude-Mentzer au Cercle Saint-Léger à Guebwiller.

Ce petit concours interne, permet aux passionnés du tapis vert de se retrouver en toute convivialité, avec la variante 3 bandes pour se mesurer les uns aux autres. Rémy Perchet, vice-champion de France

avec l'équipe d'Alsace la saison dernière succède au palmarès à Frédéric Blin. Il a battu en finale sur vingt points, Yvan Egloff, la 3e et la 4e marches du podium revenant à Francis Meyer et Inanc Sahin.

Nordic Walking Le Florival à Weil-am-Rhein

Le Nordic Walking Florival a fait un déplacement samedi dernier à Weil-am-Rhein. Ce rendez-vous programmé depuis quelques semaines suite à la venue à Guebwiller de l'équipe du ski club de Weil-am-Rhein en avril dernier, aura vu une trentaine de membres de l'association florivalienne partager une journée de découverte et de convivialité. Doris Stächelé, l'organisatrice allemande et spécialiste Nordic Walking était entourée par son président Peter Müller et de tout une équipe de bénévoles. Ils ont of-



De gauche à droite José Biehler président du Nordic Walking Florival, Doris Stächelé spécialiste Nordic Walking et Peter Müller président du ski club de Weil am Rhein. Photos DR

fert aux Florivaliens un accueil très chaleureux. Au programme de cette journée figurait de la marche nordique

dans le vignoble d'Outre-Rhin, avec un ravitaillement très apprécié.

Ensuite José Biehler et son équipe ont visité le Vitra Design Museum, avant de se rendre au cœur de la ville de Weil-am-Rhein et de se mettre autour d'une table pour un repas et poursuivre cet échange.

Pour 2009 d'autres moments avec les marcheurs de Weil-am-Rhein ont déjà été évoqués, avec notamment une sortie vers le Grand Ballon.